



Protokoll der FSK-Sitzung vom 11.07.2017

Protokoll: 11.07.2017

Beginn: 17:30 Uhr **Ende:** 19:21 Uhr

Ort: Fasanenschlösschen

Anwesende:

- CIW (6 Stimmen): Wolfgang Olbrich
- MACH (9 Stimmen): Benjamin Anstatz, Sören Bergt
- Physik (5 Stimmen): Alexander Heidelberg
- WIWI (9 Stimmen): Alexander Pechtl, Nicole Kleindienst
- BGU (8 Stimmen): Jan-Frederik Schlieter, Daniel Enßlin, Lorenz Fischer, Eduard Schäfer
- ETEC (7 Stimmen): Hannah Tillert
- INFO (9 Stimmen): Kevin Hartmann
- MATHE (3 Stimmen): Anne Bernhart
- ARCHI (4 Stimmen): -
- GEISTSOZ (6 Stimmen): Laura Dötschel, Daniel Bohner
- CHEM/BIO (6 Stimmen): Gerlinde Greif
- Gäste: David Kuhmann (AStA)[°], Robert Wilbrandt (Info)[°], Johannes Faitsch (ETEC), Carolin Lebek (GeistSoz)[°], Christopher Kepes (ETEC); [°]: Gingen um 17:57

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: (76)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne inhaltliche Änderungen angenommen.

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

- nichts zu berichten

FS Physik

- FSK Grillen war sehr cool.
- Großes Dankeschön an alle Spender beim FSK Grillen und besonders an FSMI für die Fleischspende
- Euleninfo ist rausgekommen.
- Sommerfest am Donnerstag, alle herzlich eingeladen.

FS WIWI

- Es war WiWiSo am Donnerstag
- Seit letzter Woche gibt es neue Vorstandsleitung.

FS BGU

- Es war Sommerfest

FS ETEC

- am 6.7. hat unser Modellberatungsabend stattgefunden, trotz anfänglicher Schwierigkeiten bei der Raumsuche lief alles gut
- Das AKK fordert für die O-Phase eine Kautionsvertrag für den Abbau nach den Festen.
- Dabei zahlt jede FS, die da feiert, 400€ ein.
- Die Kautionsvertrag soll überwiegend dazu benutzt werden, falls FS'en nicht zum Abbau kommen.
- Es besteht die Forderung nach der Unterstützung der FSK vor allem in den Punkten:
- Klärung der Sachverhalte
- Schriftlich festgehaltene Verträge
- Geistsoz würde z.B. gar nicht im AKK feiern auf Grund der Kosten.
- Die FSK spricht sich dafür aus, dass ein Kautionsvertrag mit allen Beteiligten erstellt wird und pro Fest maximal nur 400€ als Kautionsvertrag genommen werden.

FS MATHE/INFO

- Nichts zu berichten.

FS ARCHI

- nicht anwesend.

FS GEISTSOZ

- Die Fachschaftsseite wurde gehackt
 - Im Moment ist nur unser Wiki erreichbar
 - Wir erstellen jetzt eine neue Homepage
- Sehr erfolgreiche DKMS-Aktion. Es haben sich 222 Leute typisieren lassen und wurden über 574€ an Geldspenden eingenommen. Henrik fand es sehr cool, dass viele Leute aus vielen verschiedenen Fachschaften mitgemacht haben.
- Wir haben eine neue Finanzerin gewählt

FS CHEM/BIO

- Nichts zu berichten.

AStA

- Nächsten Dienstag ist von 11 bis 15 Uhr wieder Blutspende im Festsaal.
 - Helfer sind gerne gesehen: [https://docs.google.com/spreadsheets/d/1kgecMj_HncMwvJBje2XBMkJtHvFxihvq14xYa5EA/edit#gid=0|Link]
- Der AStA entschuldigt sich für die Überklebung des No TddZ-Banners und seine Reaktion dabei.
- Es werden schon jetzt Menschen gesucht, die sich vorstellen können ab Oktober im AStA ein Referat zu übernehmen.
- Es gingen Bewerbungen für die Stelle der Teamassistenz ein.
- Der AStA zieht gerade um.
- Das nächste Präsidium im Gespräch ist in zwei Wochen.
 - Fragen können jetzt schon überlegt werden.
- Am 19. und 26. Juli finden keine Rechtsberatungen im AStA statt.
- Jede Fachschaft darf Termine im AStA-Kalender eintragen. Dazu kann eine E-Mail an termine@asta-kit.de geschrieben werden.

Stupa

- Projekt Kombination Forschung und Lehre wurde im StuPa von Prof. Wanner vorgestellt. (Siehe TOP 7)
- Ära ist besetzt mit Luis Wengenmayer (Mach/CIW)

Senat

Wahlausschuss

- Wahl hat stattgefunden.
- Wahlbeteiligung nicht überzeugend. Architektur unter 5%.

FSK Präsidium

- Themen für das Treffen mit SLE werden noch gesucht.
- Prof. Wanner nimmt sich der Datenschutz Thematik bei Namen und Matrikelnummern an und bespricht diese in der SKSL.

TOP 6: O-Phasen Kodex

- Es gibt zwei Änderungsvorschläge von der FS Physik und der FS Geistsoz.
- Dabei merkt Hannah an, das der O-Phasen Kodex zusammen mit dem KIT Präsidium erstellt wurde, dadurch muss man drauf achten was man ändert.
- FS Physik Änderungsvorschläge:
 - ‘Bei verhaltensauffälligen Verhalten von Tutoren’ zu ‘Bei unverantwortungsvollen Verhalten von Tutoren’ [Angenommen]
 - Zu Rallies:
 - gelöscht: ‘es wird an den Stationen kein hochprozentiger Alkohol angeboten’ [Abgelehnt]
 - Es entsteht eine ausführliche Diskussion über die O-Phasen Rellays, wobei jeden FS berichtet über deren Vorgehen
 - Speziell wird darüber diskutiert ob man ‘Ralleys auf dem gesamten Campus erlauben soll’ (hierbei ist besonders die Prüfungssituation schwierig), ‘Ralley Stationen auf dem Campus dürfen kein Alkohol enthalten’ oder ‘Ralleys auf dem gesamten Campus verbieten’ (hierbei ist schwierig das einige Fachschaften die Ralley als Campus kennenlernen nutzen.)
 - Die Entscheidung beläuft sich auf den Punkt ‘Ralley Stationen auf dem Campus dürfen kein Alkohol enthalten’
 - Der Jugendschutzgesetzauszug wird vom AstA bereit gestellt.
 - Der Absatz 4 wird zu folgendem ersetzt: ‘Die Fachschaften verpflichten sich dazu, übermäßigen Alkoholkonsum im Rahmen der gesellschaftlichen Normen abzulehnen und nach besten Möglichkeiten zu verhindern. Es ist ausdrücklich jeglicher Konsumszwang zu verhindern und zu jedem Zeitpunkt.’
 - Es wird wiederholt der ‘schwammige’ Begriff gesellschaftliche Norm angemerkt.
 - Der Antrag wurde [Abgelehnt]
 - FS Physik Logo wird geändert.
- Fs Geistsoz Änderungsvorschläge:
 - In Absatz eins werden zu aktiven Fachschaftlern und Fachschaftlern allgemein ‘Personen’ hinzugefügt. [Angenommen]
 - In Absatz 3 wird ‘Unter diese Verantwortung haben sich auch diejenigen Tutoren zu stellen [...]’ zu ‘[...] alle Tutoren.’ [Angenommen]
 - Zu dem Punkt, dass keiner dazu gezwungen wird, Alkohol zu trinken, wird an den Anfang geschoben. [Angenommen]
 - Zu Punkt 4 wird eine Erklärung hinzugefügt, warum kein Alkohol vor 16 Uhr getrunken werden darf. [Angenommen]
 - Zu Punkt 4, dass der Dekan Alkoholkonsum vor 16 Uhr erlauben muss, wird geändert zu der Gebäudeleitung. [Angenommen]

TOP 7: Projektteam “Vereinigung von Forschung und Lehre”

- Es darf eine Person in der FSK gewählt werden, die an diesem Projekt beteiligt ist.
- Es wird dazu aufgerufen, in den Fachschaften nach Personen zu fragen.

TOP 8: Sonstiges

- Der Studierendenservice sucht das Gespräch mit der FSK.
 - Dabei wird aufgerufen, nach Gesprächsthemen zu suchen.
 - Es werden von David und Frederik mehrere Punkte angesprochen.
 - Der Termin des Gesprächs wird noch geklärt.
- Mathe: Es wird nachgefragt, wie Fachschaften es hinbekommen haben, extra Lernräume für ihre Studierende bereit zu stellen.
 - Hannah merkt an, dass sie einfach nachgefragt haben.
 - Anne und David meinen, dass es bei ihnen nicht möglich ist, da sich Semminarräume in Nähe von Mitarbeiterräumen befinden und diese sich aktiv gestört fühlen.
- Mach/Ciw fragt ob es bereits Pläne für Winterfeste gibt. Sie würden ihres gerne am 14.12. veranstalten, die meisten Vertreter kennen noch keine genaue Planung, vermuten aber, dass dies kein Problem ist. (WiWi: Fest im Januar; BGU: Fest im November)